

Entrevista a Garbiñe Muguruza

Las mujeres están triunfando en el mundo del deporte: once ganadores de medallas en los Juegos Olímpicos de Londres de 2012 fueron femeninos. Las españolas Mireia Belmonte y Carolina Marín son superestrellas en natación y en bádminton y Garbiñe Muguruza en tenis. El tenis es el fútbol del deporte femenino. Por eso Garbiñe, que a sus 22 años ya es la cuarta mejor tenista del mundo, tiene muchas probabilidades de convertirse en un icono mundial. Le hacemos una entrevista.

(1) Garbiñe, la gente dice que en el futuro vas a ser la reina del tenis, la nueva Serena Williams. ¿Qué te parece?

Me encanta que me vean como la nueva número uno, porque soy muy ambiciosa y es un objetivo que tengo en mente. Pero cuando la gente me lo dice, siento bastante presión y respondo un poco tímida: “bueno, me gustaría, pero nunca se sabe...”.

El éxito significa que todo el mundo te observa, y de vez en cuando esa idea te estresa y te cansa.

10 (2) ¿Fue difícil elegir entre la selección de Venezuela y la de España?

Sí, fue especialmente difícil porque era una decisión importante para mí. Llevo los dos países en la sangre y en el corazón: mi madre es venezolana y mi padre es español. Nací en Venezuela y viví allí hasta los seis años. Allí empecé a jugar al tenis con mis hermanos y además tengo mucha familia. Pero España es donde he vivido desde hace muchos años y donde más he mejorado como tenista. Me siento española y creo que ha sido una buena decisión elegir esta selección.



(3) ¿Cómo es la vida de una tenista?

Es una vida genial: viajo todos los días, juego en estadios con miles de personas... no lo cambiaría por nada. También tiene sus desventajas: tienes que viajar sola, tomar decisiones muy complicadas y tener mucha disciplina. A veces me gustaría estar en el sofá sin hacer nada y pasar tiempo con mi familia. Además, cuando estás en tres países diferentes en cuatro días te vuelves un poco loca: muchas veces me despierto en un hotel y no sé en qué ciudad estoy.

**(4) Durante tus viajes también pasas mucho tiempo con otras
30 tenistas. ¿Cómo son vuestras relaciones?**

Tengo varias amigas en el mundo del tenis, pero es difícil porque primero
hablas con esa persona sobre tu vida y después tienes que competir con
ella durante un partido. No es fácil separar. Ahora ya me estoy
acostumbrando a encontrarme con jugadoras como Serena Williams, mi
35 tenista favorita de pequeña, y la admiración no desaparece. Me gusta ver
cómo Serena se entrena en la pista y en el gimnasio. No para copiar el
estilo, sino porque me interesa ver de qué manera ha conseguido tanto
éxito en el tenis.

(5) ¿Hay diferencia entre hombres y mujeres en el tenis?

40 Por desgracia, sí. A veces las piernas y las faldas de las jugadoras
venden más que el deporte, y frecuentemente oyes la frase “además de
jugar bien, es guapa”. También es verdad que en general los tenistas
masculinos tienen más éxito comercial y reciben más dinero que las
tenistas femeninas, 11 este tema ha mejorado mucho con el tiempo.
45 La diferencia entre los hombres y las mujeres en el tenis ha disminuido.

adaptado de: www.elmundo.es, 14-04-2016